



# NEWSLETTER Juni 2024



## Save the date: Grillfeier 17.08.2024

Wir haben eine neue Lokation für die Grillfeier gefunden. Erstmals werden wir diese am Gelände des Siedlervereins direkt in Marchtrenk verbringen. Nähere Infos sowie die Anmeldung findet ihr im nächsten Newsletter.



## FantasyCon Wien - Review

Bereits zum dritten Mal veranstaltete das Team von der Fantasy-Schmiede (Gugsi, Churchie, Bernie, Josef und viele Helferlein) ihren „Fantasy-Con“ in Wien, diesmal wieder in der in der Glasgalerie in der ehemaligen Wirtschaftsuni am Althangrund im 9. Bezirk. Neu war, dass die Convention heuer sich über zwei Tage erstreckte (13. bis 14. April), denn das Programm war wiederum sehr bunt und vielfältig – ein Streifzug durch die Fantasy mit dem Schwerpunkt auf Pen & Paper Rollenspiele, auf ein abwechslungsreiches Bühnenprogramm, eine ansehnliche Autorenrunde und eine sehenswerte Artist Alley.

Die Halle der Helden hatten wieder ein paar Botschafter geschickt – Günther, Poldi, Markus, Jan, Martin und Christine, welche hier nicht nur den Verein präsentierten, sondern auch allerlei Spielrunden anboten. Auch auf der Bühne gab es mancherlei Highlight – seien es die Ausführungen von Michi Grasegger über seinen Drachentöter Podcast, Günthers heitere Anekdoten über die Anfänge des Vereins oder Marias Hintergrundberichte über ihre Tätigkeit als Drehbuchautorin. Und auch die Kabarettisten Toriser & Handle waren eine Augen- und Ohrenweide, die Mittelalterband Narrengold zur Abschlussparty am Samstag sowieso.

Auch die namhaften Autoren, welche aus ihren Werken kurze Vorlesungen darbrachten, sollen nicht unerwähnt bleiben. Man sieht, die zwei Tage vergingen wie im Flug, und jedem Fantasy-Interessierten sei ein Besuch auf der Fantasy-Con sehr zu empfehlen. Nächstes Jahr wieder!

## Austria Comic Con - Review

Vom 25. bis 26. Mai fand wiederum die große Austria Comic Con in Wels statt. Und auch die Halle der Helden war hier wieder mit einem großen Info-Stand dabei. Unter der kundigen Führung unseres Messedirektors Christian „Stoni“ Steiner kamen eine ganze Handvoll Helden der Halle zum Einsatz: sei es beim Miniaturen bemalen mit Chris Scherzer, Christian Wörster oder Niklas, bei den nervenzerfetzenden Runden im Brettspiel Drachenhort (Poldi), oder bei der großen Info-Wand beim Brett- und Rollenspielspielbereich (Günther, Markus Prähofer).

Größter Anziehungspunkt aber war unser Glücksrad, wo man mit selbst gezogenen Helden gegen gar furchtbare Monster würfeln durfte. Am Glücksrad hatten jedenfalls Sabine, Julian, Chris Haslinger, Vicky, Martin und Iris alle Hände voll zu tun. Alles in allem war die gut besuchte ACC 2024 wieder ein wichtiger Meilenstein im Jahresprogramm unseres Vereins. Denn wo sonst tummeln sich so viele Nerds, Geeks und Spielinteressierte wie auf diesem immer wieder sehenswerten Event. Und so hatten wir auch zahlreiche Anfragen über unsere Spielabende, über Brett- und Rollenspielsysteme oder über unseren Verein allgemein. Keine Frage, die Halle der Helden hat auf der ACC wieder eine beeindruckende Präsenz gezeigt.



## Spielleiterversammlung 2024 - Review

Auch wir Vereinsraum-Kellerkinder ;) genießen einen warmen Sommerabend und hielten die Spielleiterversammlung spontan im Freien ab. Bewaffnet mit Decken, Getränken, Snacks und einer riesen Partybreze machten wir es uns gemeinsam im Grünen in einem Kreis gemütlich.

Wir besprachen die Agenda - der Putzplan, Ankäufe, sowie alle Fragen und Anregungen konnten geklärt werden und es war eine angenehm entspannte Atmosphäre. Lobenswert zu erwähnen ist der Enthusiasmus mit dem sich unsere Meister meldeten um bei den verschiedenen anstehenden Events als Spielleiter mitzumachen und bereitwillig neue Mitglieder in ihre Runden oder für Oneshots aufzunehmen.

Ein gemütlicher Ausklang bildete der Brettspielabend im Anschluss im Vereinsraum.



## Improtheater Workshop - Review

Mit viel Witz und Charme stürzten sich 13 große und kleine Vereinsmitglieder einen Nachmittag lang kopfüber in die Welt des Improtheaters. Der Impro-Workshop begleitet von Daniel und Laura, fordert die Teilnehmer. Der Impro-Kreativität und Extravaganz ab. Welches beides mit so viel Begeisterung an den Tag gelegt wurde, das der Workshop sogar 1h länger als geplant gedauert hat. Wir lernten neue Aufwärmübungen, originelle Lösungen für P&P Problematiken, dynamische zwischenmenschliche Balance und jeder wollte sich wieder und wieder auf der Bühne dem Unerwarteten stellen. Eine Runde Powerpoint-Karaoke rundete den Kurs schlußendlich ab.

Als gemütlicher Ausklang durfte auch hier ein Brettspielabend im Vereinsraum nicht fehlen.



## Offene Runden im Vereinsraum

22.06.2024 / 14:00 Uhr – **Zombicide Invasion**

27.06.2024 / 17:00 Uhr – **Die Sadaria Chroniken**

05.07.2024 / 19:00 Uhr – **Brettspielabend**

### Frag den Vorstand

Vor mal monatlich kommt jemand vom Vorstand auf Discord. Es ist jeder willkommen sich dazugesellen, egal ob für Fragen und Anregungen oder zum Tratschen.

<https://discord.gg/4gSypzp4st>

**19.06.2024 - 18:00**

mit Fabian



Halle der Helden



Erster Österreichischer Rollenspielerverein

E-Mail: [info@halle-der-helden.at](mailto:info@halle-der-helden.at)

Adresse: Göthestraße 7, 4614 Marchtrenk

